

Apreciada familia tomasina

Es de gran alegría poder presentar en el marco de la fiesta del insigne Dominico SAN ALBERTO MAGNO O.P. y del día del investigador Tomasino la primera edición de la revista EPISTEME fruto del esfuerzo y trabajo de los Docentes del Área de Investigación de nuestra sede de Villavicencio, su comprometida labor y su visión interdisciplinar. La excelente guía y acompañamiento a los estudiantes de nuestros cuatro programas académicos ha permitido que se resalte en el medio universitario de la región, y a nivel nacional, su eficiente desempeño en tan ardua y dura pero satisfactoria labor investigadora.

El nombre de EPISTEME que acertadamente han puesto a esta publicación tiene un nexo inmejorable en conjunto con otras dos palabras “Investigación y “verdad”.

Ya desde los griegos la relación entre doxa y episteme es clara en cuanto que el planteamiento de la ciencia permite tener un recorrido por diferentes caminos para llegar a la verdad. Explorar, experimentar, preguntarse, proyectar, observar, verificar, comprobar y crear nuevas preguntas da la posibilidad al investigador de incursionar en el maravilloso mundo del conocimiento y quedarse con lo que más llame su atención, casi como alude el poema de Kavafis “Viaje a Itaca” donde la mejor posibilidad es hacer que la experiencia sea larga pero llena de aventuras.

Esta publicación nos da la seguridad de iniciar un recorrido amplio por los horizontes investigativos, promueve en nuestra comunidad el interés por lo desconocido y nos da la certeza de que nuestro lema “hacedores de la verdad” mantenga en cada uno de los investigadores un estandarte en alto para sentirnos dignos hijos del Aquinate.

Investigar es ir detrás de la “huella” del “Vestigium” IN-VESTIGIUM, es decir que podremos desde el conocimiento, la ciencia y la interdisciplinariedad llegar a construir “VERDAD” ir detrás de las huellas de la verdad, que solo se consigue mediante el juicioso ejercicio de la studiosidad.

Disfruten de manera atenta cada párrafo de este escrito que nos enorgullece y da a conocer los primeros pasos de un gigante que empieza a crecer.

FRAY JAVIER ANTONIO CASTELLANOS, O.P.

Director Académico.